

中原まちづくり協議会だより

# 中原いきいき通信

第12号 平成27年3月31日

編集・発行  
中原まちづくり協議会総務広報部会  
〒515-2333  
松阪市嬉野田村町425  
☎・FAX: 0598-42-2400

寒い中、ご参加・ご協力ありがとうございました

## フロッコリー料理&お餅 おいしかったね！



おばあちゃんも出場しました。

1月18日（日）、第3回中原グルメフェスティバルが、「フロッコリー」をテーマ食材に開催され、共催で育成会の恒例行事である「もちつき大会」も盛況に行われました。

フロッコリーの料理コンテストには、6チームが参加。出来上がった美味しい料理を、審査委員の方々が、何度も味見を重ねて審査し、「芽花ロール」がグルメ大賞に輝きました。

また、相可高校生による料理実演が行われ、村林先生の解説とともに、生徒たちが手際よい包丁さばきを披露し、フロッコリーの天ぷらなどをふるまってくれました。

参加いただいた皆さんに感謝し、ご協力いただきました多くの方々にお礼申し上げます。



できたお料理の審査中です。  
どれもおいしい！

審査後、一般に試食がありました。  
これ、食べたい！



村林先生にお出しの取り方等実演していただきました。「味どう？」「おいしい！」



ペッタンコ！ペッタンコ！  
お餅になってきたー  
フロッコリー入りのお餅もつきました。



フロッコリー入りお雑煮でおもてなし！  
相可高校の先生、お味はいかがですか？



スポンサーの辻製油さんも出店参加いただきました

## レシピ集ができています。

フロッコリー料理コンテストに参加された方々の料理をレシピ集にまとめました。中原公民館で無料で配布しています。ご利用の方は、どうぞ。



地域自慢の食材で、みんなが元気になろう！次回のグルメフェスティバルもお楽しみに～

子どもたちもブロックリー収穫＆料理を体験しました！！



3月3日、まちづくり協議会が作ったブロッコリーを中原小学校1・2年生の児童と一緒に収穫しました。協議会のメンバーが鎌に手を添えて、一人1株ずつ収穫しました。中には、大きいものが見つかると待ち切れず、手で取ろうと力いっぱいひっぱっている子もいました。



3月13日、中原小学校5年生にお料理教室を開催しました。JA婦人部の方々にご指導いただき、コンテストで大賞となった芽花ロールをはじめ、ブロッコリー肉だんご、ジュースを作りました。後日、みんなで感想を寄せてく  
れました。お家で作ってくれた子もいました。



1年間ありがとうございました。新年度に引き継ぎます。

中原まちづくり協議会が発足してから、早いもので3年目を迎えようとしています。今年度も、自治会長をはじめ、多くの地域の皆さんのご協力のもと、グルメフェステバルや地区民運動会、防災訓練、敬老事業など、多くの事業が事故なく盛大に開催できましたこと、厚くお礼申し上げます。

中原は農業地域であり、小さい頃から農業に親しみ、好きになってもらいたい、後継者の育成にもつながればと思い、グルメフェスティバルを開催しています。これからも様々な事業、行事を実施し、一人でも多くの方に参加を願い、ますます「元気で明るい中原」にしていきたいと思います。また、皆さんのお声をもとに、中原の将来を考える地域計画も作成しています。ふるさと応援寄付金の制度もあります。中原から外へ出て見える方、中原を応援していただく方を知ってみえましたら、ご寄付の依頼をお願い出来ればと存じます。

今後とも、中原まちづくり協議会に多大なご支援を賜りますようお願い申し上げます。

中原まちづくり協議会長 乾 成雄



文化部のみなさん登校時さに協力があり、1年間運動部の活動にご協力ありがとうございました。

平成二十六年度最後のたよ  
りになりました。ご愛読いた  
だきありがとうございました。  
わかりやすく、読みやすい「い  
きいき通信」をめざしてまい  
りました。写真を増やし、文字  
も大きくして、各部会の活動  
などを紹介してきました。い  
かがでしたでしょうか？  
来年度は、新役員さんにお  
願いすることになります。一  
年間のご愛読・ご支援を感謝  
し、最後の編集後記とします。

編集後記